

**Beschlussvorlage**  
**- öffentlicher Teil -**



**Beratungsfolge und Sitzungstermine**

Ö 05.11.2015 Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach

**Wartehäuschen und Fahrplanänderungen Ingobushaltestellen**

## **Erläuterungen**

### **Wartehäuschen und Fahrplanänderungen Ingobushaltestellen**

Die SPD-Ortsratsfraktion hat im beigefügten Antrag um die Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten.

Die Verwaltung teilt hierzu mit, dass die Reinigung der Wartehäuschen dem städtischen Betriebshof unterliegt. Diese werden 2 x wöchentlich gereinigt.

Sonderfahrpläne werden von der entsprechenden Abteilung erstellt, die auch für die Veranstaltung zuständig ist. Die Saar-Pfalz-Bus GmbH wurde seitens der Verwaltung angeschrieben und um Stellungnahme gebeten. Bis zur Fertigstellung der Sitzungsunterlagen hat diese jedoch noch nicht vorgelegen.

### **Anlagen:**

- Antrag SPD-Fraktion



SPD-Fraktion im  
Ortsrat Rohrbach

Herdis Behmann  
Fraktionssprecherin  
Otto-Hahn-Straße 7  
66386 St. Ingbert

Ortsvorsteher von Rohrbach  
Roland Weber  
Bürgerhaus Rohrbach  
Obere Kaiserstraße 134  
66386 St. Ingbert-Rohrbach

St. Ingbert, den 16.10.2015

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

hiermit beantragt die SPD-Fraktion im Ortsrat Rohrbach, das Thema  
„Wartehäuschen und Fahrplanänderungen Ingobushaltestellen“  
in die Tagesordnung der nächsten Ortsratssitzung aufzunehmen.

#### 1. Wartehäuschen

Einige Haltestellen der Ingobuslinien in Rohrbach sind mit Wartehäuschen ausgestattet. Von Bürgern wurden Beschwerden über deren Zustand an uns herangetragen. Die Scheiben seien oft dreckig und verschmiert.

Unsere Fraktion bittet um Auskunft darüber, wer für die Reinigung dieser Wartehäuschen zuständig ist und in welchen Intervallen die Reinigungen stattfinden.

#### 2. Fahrplanänderungen

Unsere Fraktion bittet um Auskunft darüber, wer dafür zuständig ist, an den Haltestellen Sonderfahrpläne und Änderungen im Fahrplan oder der Linienführung auszuhängen. Die Sonderfahrpläne zu den Dorffesten und zum Ingobertusfest hängen in der Regel frühzeitig genug aus.

Es sollte jedoch unbedingt darauf geachtet werden, daß Fahrplanänderungen ebenfalls frühzeitig genug ausgehängt werden. Beispielsweise war an der Haltestelle „Spieser Straße“ kein Hinweis darauf zu finden, daß wegen des Bobbycarrenns die Linie 521 diese Haltestelle an dem betreffenden Wochenende nicht anfahren konnte.

Vielen Dank, mit freundlichen Grüßen,

Herdis Behmann (per E-Mail).

